

未だ梅雨入りせず、日によっては真夏日となる今日この頃ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか？季節の変わり目で体調を崩しやすい時期でもありますので、十分体調に気を付けて夏本番に備えましょう。



## 1年生対象の医学入門で解剖実習見学、ドクターヘリ見学を行いました。

6月4日(火)の医学入門では、解剖実習見学、ドクターヘリ見学を行いました。解剖実習見学では、器官解剖学講座の中村教授から解剖実習について説明を受け、白衣を着衣後、解剖実習室へと移動しました。解剖実習見学到先立ち、ご献体に黙祷を捧げました。解剖を見学しながら、2年生から説明を受け、また、積極的に質問をしていました。解剖実習見学後、ご献体に黙祷を捧げ、退室しました。解剖実習を見学するのは、1年生にとって初めてで大変貴重な経験となったようです。今回、解剖実習を見学することで来年の解剖実習にスムーズに臨める効果が期待されます。ドクターヘリ見学では、山口大学救命救急センターの紹介DVDを視聴後、救命救急センターの河村先生からドクターヘリについて説明を受けました。出勤要請があり、講義開始の約1時間前にドクターヘリが出動していましたが、講義中にヘリポートへ帰ってくるところが見学でき、貴重な体験となった様子でした。帰ってきたばかりのドクターヘリや管理室を見学し、ドクターヘリによる救命救急の現場に触れることができました。今回、経験した様々な事柄が今後、医学を学ぶモチベーションになればと思います。ご担当頂きました各講座の先生方、大変有難うございました。



## 医学科新任教員向け説明会を新たに開催しました。

5月14日(火)に新任教員説明会を医修館1Fの第1講義室にて開催しました。医学科での新任教員説明会の開催は、今年が初めてとなります。白澤医学教育センター長より、山口大学医学部の沿革や本医学科のアドミッション・ポリシー、カルキュラム・ポリシー、ディプロマ・ポリシー、本医学科の特徴的なカリキュラムに関する説明や本医学科の医師国家試験合格率の推移について紹介があり、さらに、来月末に実施されるPost-CC OSCE、今秋受審する医学教育分野別評価(国際認証)について説明がありました。続いて、本医学科の特徴である電子シラバスeYUMEの操作説明を行いました。eYUMEは、昨年度からリニューアルし、大変便利になっていますので、是非ご活用頂ければと思います。



## 第2回 医学教育自己点検評価委員会を開催しました。

6月19日(水)に第2回 医学教育自己点検評価委員会を開催しました。白澤医学教育センター長より、医学教育分野別評価の受審までのロードマップや自己点検評価報告書の書き方ルールに関する説明、また、自己点検評価報告書の日本医学教育評価機構への最終提出へ向けた今後の予定や医学教育分野別評価の受審(10月28日(月)~11月1日(金))スケジュールについての説明がありました。医学教育分野別評価の受審は、領域1~領域9に関する領域別検討会議や講義見学、実習見学、施設見学、臨床実習見学に加え、学生面談、研修医面談、教員面談も行われる予定になっており、本医学科の総力を挙げた取り組みが求められています。医学教育分野別評価の受審にあたり、教職員をはじめ、学生、研修医の皆さんのご協力をお願い致します。



ご意見・ご要望等につきましては、医学教育センターへ  
お願いします。 TEL: 0836-85-3747

E-mail: mec01@yamaguchi-u.ac.jp